



合唱コンクールを終えて

20日(金)に合唱コンクールを開催しました。当日まで、朝や昼休み、放課後など時間を惜しんで各学年とも練習に励んでいました。挨拶の時にも言いますが、英語の「Harmony」には、「音の調和」という意味以外にも、「行動・考え・感情などの調和、一致」という意味があります。これからも学級全体で取り組んだり、力を合わせないと達成できない学校行事はまだあります。今後もこの合唱で育てたハーモニーを大切にしていってほしいと思います。

最優秀賞を受賞した3年生は、11月15日(水)に「アルカス佐世保」で開かれる市中学校音楽発表会に出場します。学校代表としてすばらしい歌声を披露してきてください。

優秀賞を受賞した2年生、1年生もすばらしい合唱でした。2年生は、トップバッターだったのでとても緊張したと思いますが、声もよく出ていて3年生にも引けを取らない歌声でした。1年生は、他学年よりも人数が少なく、しかも男子も少なかつたにも関わらず、それを感じさせないハーモニーを響かせていました。1,2年生の皆さんは、今年の反省をぜひ来年に生かしていってほしいと思います。



各学年の合唱が終わった後、「ふるさと」のメロディーにのって、全員合唱をしました。詩は生徒たちが考えた言葉をつなぎ合わせて、生徒会の皆さんが創ってくれました。1番は、「出会い」。2番は「思い出」。3番は「別れ」をテーマに考えたということです。とてもよい詩でしたので、紹介します。

- 1 出会ったのは 春の
光そそぐ 教室
希望を胸に踏み出した
あの日 きっと忘れない
- 2 どんなことがあっても
乗り越えたよ 仲間と
涙や汗を共に流した
友であり ライバル
- 3 訪れる 別れ
歩んできた道のり
いつでもそばにいてくれたね
心から ありがとう



当日は80名近くの方に参観していただきました。保護者や地域の皆様におかれましては、お忙しい中、来校していただきありがとうございました。